

市政研究会 大西 克美 議員



- 1 学校給食費について
- 2 市発注工事の品質確保について
- 3 滞納市税について

質問1 子どもたちの栄養価の確保のため、質や量を少なくするより、給食費を適正な価格にすべきでは。給食費の未納者の現状についてはどうか。

答弁1 物価高騰が影響しているが、栄養価を落とさない工夫をしているが、現在「給食費検討委員会」で給食費改定の検討中である。未納者については、本市でも保護者としての責任感や規範意識の低下などにより存在するので、様々な対策に努めたい。

質問2 公共工事は適正価格による発注で品質を確

保する必要があるが、対策はどうか。

答弁2 総合評価落札方式の試行導入、最低制限価格の設定、低入札調査制度の運用、工事検査の徹底等の対策を講じているが、引き続き現状に即した適切な対応に努めていく。

質問3 近年の滞納者数、市税3税の滞納金額、及び収入未済額の推移は。収入未済額を減らすため専門的な人材を配置し、プロジェクト・チームを設置したり、コンビニ収納をしてはどうか。

答弁3 平成19年度で市税と国保税を含めて約2万人、22億3400万円である。未済額は約21億円と増加傾向で、今後は市税の徴収により力点を置いた機動力のある組織体制を目指す。コンビニ収納は、現在導入に向け進めている。

新政会 佐久間浩治議員



- 1 神戸中学校新校舎建設の入札
- 2 市内の運動施設について

質問1 入札の経緯と結果で、屋内運動場棟移転改築工事が2回も応札がなかったのはなぜか。12月定例会の議案上程の確約はできるのか。もし上程できても工期を含め、今後の入札の予定をどう考えるか。

答弁1 神戸中学校の移転改築工事については、5工事に分けて発注したが、屋内運動場棟移転改築工事については応札者がなく、9月の上程は見送った。入札条件や予定価格、大手ゼネコンの多くが公共事業の指名停止中など色々と考えられる。今後は入札条件や

受注環境等も精査し、応札が確実に見込めるよう考慮の上、工期の間に合う12月上程を目指す。

質問2 県下一番の硬式野球場建設について、昨年の3月定例会で質問したが、その後の取組み状況は。鈴が谷運動広場について、野球・ソフトボールの使用中止理由は。施設の安全対策等、今後の利用法は。

答弁2 硬式野球場の建設は、関係機関と連携を図り、三重県に対し働きかけを強めたい。鈴が谷運動広場については、指定管理者の安全点検において、ファウルボールが駐車場、道路に飛び出し危険であり、安全対策が必要があるとの報告を受けた。今後は、利用者へのアンケート結果等を参考に、現状の施設においてどのような使用が可能かを早急に検討したい。

常任委員会活動状況

常任委員会(総務・文教福祉・生活産業・建設水道・予算決算)では、定例会において付託された議案や請願の審査のほか、所管事務事項や閉会中の継続調査となった事項についての調査・現地視察を行いました。

総務委員会

7月16日(水)

→

7月18日(金)

高崎市
新発田市
松戸市



「電子入札制度他について」「施策別枠配分方式他について」「救急体制について」